

三気の家の理念及び療育方針

- ・設立理念:「社会の中で生きがいを持ち、豊かな人生を送れるように、ひとりの人として生きる力をつける」を設立理念とし「のんき・こんき・げんき」をスローガンに療育を行っています。
- ・療育方針:食事、排泄、衣服の着脱、挨拶などの基本的な生活習慣を確立させます。
- ・コミュニケーション能力を養うため、歩く、座る、見る、真似る、指示に合わせる、言葉の指導などを行います。持続力、適応力、体力をつけるために、リズム体操、集会、戸外活動、製作活動などを行います。

ファミリー学習会のお知らせ

日頃の生活の中で、お子さんに伝えたり、教えたりする際に、「なかなか上手くいかないなあ」「どう接したらいいのだろうか?」と悩んだり、様々な工夫をされている事と思います。お子さんが持っている力や得意な事、苦手な事を客観的な情報として理解していく手段の一つに発達検査があります。「発達検査」という言葉を聞いた事がある、受けた事があるという方がいらっしゃるのではないのでしょうか。そもそも発達検査って何を目的に実施しているのでしょうか。検査を通してどういう事がわかるのでしょうか。

今回の学習会では、発達検査の意義を知り、発達検査を通してお子さんの発達や特性をどのように理解するのかを学びます。また、発達検査から見た内容を日常生活での支援や対応にどう生かせるかのヒントが得られる機会になればと思います。更に、こどもの感じ方を体験するワークも行う予定にしています。

今回は、発達検査について講師の先生をお招きしてお話して頂きます。是非、ご参加ください。

- ◆テーマ:「幼児期の発達について～発達検査って何がわかる?」
- ◆講師:こども発達支援センター 心理相談員 岡本 美由紀氏
- ◆日時:令和6年11月6日(水) 午前10:00~11:30
- ◆場所:三気の家 2階プレイルーム



山登りします!!

猛暑が過ぎ去り、外歩きや山歩きを再開しました。
11月1日は皆で立田山登山、11月15日は年長さんで金峰山登山にチャレンジします♪



10月19日に、清水スポーツセンターにて運動会を開催しました。家族の皆様が見守る中、子ども達はドキドキワクワクしながらも頑張っている姿を見せたいという思いで、胸を張って入場していました。運動会前半は、療育で行っている集会・リズムを運動会バージョンで行いました。日頃の活動をみる機会が少ない、ご家族の方へも見ていただく、機会となればと思い企画しました。後半は、かけっこ、サーキット、親子競技、親子ダンスを行いました。

親子競技では、お父さん、お母さんと競技ができる事で、こども達も普段より張り切って、警察官や消防士になりきり、楽しく取り組めていました。こども達の生き生きと輝く姿の中に、日頃の療育で取り組んでいる様子や培ってきた力を見て頂けたのではないのでしょうか。保護者やボランティアの皆様、総勢80名の方々と楽しい一時を過ごす事が出来ました。こども達に温かい声援を送って下さった皆様、ありがとうございました。



花壇に植えていたナスが実を付けました!給食の先生に調理していただき、みんなで食べました!自分で採ったナスは特別に美味しかったです。



ありがとうございました!

- ★森 芳輝様…親子動作法訓練会
- ★後藤 琉伍様…パズル、絵本 寄贈
- ★洲上 未奈様…乾電池
- ★ひかりの会…ティッシュペーパー、トイレトペーパー
- ★運動会ボランティア…森田 洋子様、住野 理麻様(チャレンジ)
中島 隆賀様、宮原 幸恵様(アシスト)

